

Zukunft gestalten – mit den Bürger*innen



Heute, am 4. Mai 2019 haben einige Grüne Kandidat*innen wieder einen Infostand in der Karlstraße in Donaueschingen organisiert, um über Vorstellungen und Zukunftsideen mit der Bevölkerung zu diskutieren.

Ein grünes Mitglied hat rund 300 Sonnenblumen für den „Wahlkampf“ zur Verfügung gestellt, davon wurden schon viele dutzend verteilt und werden in den nächsten Wochen und Monaten die neuen Besitzer*innen erfreuen getreu unserem Motto: Mehr GRÜN in Donaueschingen und Umgebung!

Gestern kam unsere Zeitung „Die Zwiebel“ druckfrisch aus der Presse. Auf 16 Seiten erfahren die Leser*innen interessante Hintergründe rund um lokalpolitische Themen, unsere Positionen dazu sowie wichtige Perspektiven über den Tellerrand hinaus.

Die grünen Kandidat*innen sowie viele Unterstützer und Unterstützerinnen werden diese Exemplare persönlich in Donaueschingen verteilen und stehen auch bei dieser Gelegenheit für Diskussionen und Fragen zur Verfügung.

Am 26. Mai wählen gehen!



